

こんにちは！T1号です。夏休みが終わりましたね。2022年の夏はどんな夏でしたか？3年ぶりの長岡まつりと花火、久しぶりに行動制限のない夏を満喫しましたか？しかし、新潟県内は依然感染が高止まりの傾向です。学校も気を引き締めて、授業を再開致しました。

突然ですがここでクイズです。今回UPした投稿の扉の写真・・なんのことだかわかりますか？？答えは・・読んでいくとわかります！！

さて、当校では8月26日に3学年一斉国家試験対策模試を実施しました。前回のニュースでお知らせしていた通り、体温チェックと行動記録表を確認するところから1日は始まります！



3年生は1日模擬試験を受けました。時間もきっちり午前午後とも2時間40分！

ここで、クイズの答えです！扉の画像は、3年生の午前の黒板でした！開始から終了時刻を書いたものでした～。時間を確認しながら、問題を解いていきます。3年生になると、タイムマネジメントできるようになりますね～スバラシイ！！



国家試験が、令和5年2月12日に決定したと発表されました。あと5か月！！一意専心で頑張ってほしいです！



2年生も模試を受けました。「人体の構造と機能」と「疾病の成り立ちと回復の促進」という分野です。それぞれ50問で合計100問を100分かけて取り組みました。



1年生も模試を受けました。解剖生理学の問題100問です。みんな夏休みモードからシフトチェンジ！です！朝晩と日中の寒暖の差が激しくなります。



体調管理、しっかりしましょうね！T1号は、万全の体調で『食欲の秋』を迎えるたいと思います！